

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

**L'Ardennais**Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > REPÈRES

REPÈRES

Par *Anonyme*

Créé le 06/11/2012 09:52

La contrefaçon, un problème qui date

Dès 1882, date de création du syndicat du commerce des vins de Champagne (devenu l'Union des maisons de champagne), les maisons se sont unies pour organiser la lutte pour la protection et la défense du mot « champagne ».

Leurs actions judiciaires diligentées avec succès en France et dans le monde contre des opérateurs d'autres régions viticoles qui utilisaient à tort le mot « champagne » pour désigner leurs vins mousseux ont permis d'éviter que « champagne » ne désigne, comme « eau de Cologne », un produit générique.

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/reperes-103>